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PER IL GRUPPO LDI: 

 

NOME COGNOME:  Roberto Poma 

   

6826 Riva San Vitale, 23.11.2015 
 

 

Interpellanza:- presenza alle riunioni 
 
Onorevole Signor Sindaco, 
Onorevoli Signori Municipali, 
 

Faccio riferimento all’interpellanza inoltrata nel 2012 dal collega Giorgio Bergomi in merito alla 
pubblicazione dei dati riguardanti la presenza dei consiglieri comunali alle riunioni. I dati sono 
stati forniti parzialmente l’anno seguente, poi questa informazione non è più stata divulgata. 
Una rapida verifica nel sito del Comune non mi ha permesso di trovare niente. Se mi sbaglio, 
mi scuso se non ho cercato nel posto giusto. 
I motivi contenuti nell’interpellanza del 2012 sono tutt’ora validi. Ritengo opportuno infatti che i 
cittadini conoscano l’impegno ed il tempo che i loro rappresentanti hanno dedicato alla causa 
pubblica. Per qualcuno potrebbe anche essere un incentivo a parteciparvi di persona. 
 

Prego pertanto il Municipio di voler comunicare le seguenti informazioni: 
 

• Quante sono state le riunioni tenute dal Municipio e quante volte hanno partecipato i 
singoli membri. 

• Quante sono state le riunioni convocate da ogni commissione e qual è stata la presenza 
dei singoli commissari. 

• Quanti sono stati i Consigli Comunali e qual è stata la presenza dei singoli consiglieri. 
 

Il numero di sedute non è sicuramente così elevato da causare un sovraccarico insostenibile 
agli impiegati dell’amministrazione comunale. Questo tipo di informazione è regolarmente 
presentato da Cantone e Confederazione a fine legislatura a tutti i cittadini, mediante 
pubblicazione sui quotidiani. Per il nostro caso credo sia sufficiente avere le informazioni nel 
sito del Comune. 
 
Grazie per l’attenzione e cordiali saluti 
 
Roberto Poma 
Consigliere comunale LDI 
 


